



Union interparlementaire  
Pour la démocratie. Pour tous.

# 149<sup>e</sup> Assemblée de l'UIP

Genève  
13-17 octobre 2024



## Appel du Comité chargé de promouvoir le respect du droit international humanitaire

*que le Conseil directeur de l'UIP a fait sien à sa 214<sup>e</sup> session  
(Genève, 17 octobre 2024)*

Le Comité chargé de promouvoir le respect du droit international humanitaire, dont la mission première est de protéger les civils dans les conflits armés et de permettre aux organisations internationales, humanitaires et régionales de tendre une main secourable à tous les êtres humains de la planète, demande à la communauté internationale, dans le cadre des réunions de l'Union interparlementaire, de faire pression sur les parties au conflit en Israël, au Liban et à Gaza afin d'écartier le spectre d'une guerre à grande échelle à laquelle personne n'échapperait dans la région.

L'escalade du conflit, l'interruption des flux de pétrole entre la Méditerranée, le golfe Persique et l'Europe, et la détérioration de l'économie mondiale nous concerneront tous. C'est pourquoi nous appelons chacun à faire preuve de retenue et à éviter d'être entraîné dans des guerres.

Nous demandons à chacun de respecter et de faire respecter le droit international humanitaire (DIH), par lequel nous avons tous accepté, en tant que nations, d'être liés. Le respect du DIH signifie que tous les civils doivent être protégés et ne doivent faire l'objet d'attaques. Les obligations découlant du DIH comprennent le traitement humain des détenus et la libération des otages.

F

#IPU149